



Krzyzewski estará en 2014: “Jugar en España es otra dimensión”

5/24/2013 USA Basketball ha anunciado que Mike Krzyzewski dirigirá la selección de Estados Unidos en este nuevo ciclo olímpico, que concluirá en Río de Janeiro 2016 y en cuyo Ecuador estará la Copa del Mundo de España 2014.

Alfonso Aramendía

En la rueda de prensa para anunciar su continuidad, Krzyzewski ha señalado que **“nuestro próximo gran torneo es en España. No sé si tendremos la fortuna de clasificarnos para la final, porque Argentina, Italia, Lituania, Grecia, son todos buenos. Y jugar contra España en Madrid no sería nada fácil. Porque los Gasol, Ibaka, Navarro, Rubio, son muy buenos. Además, juegan en su territorio y en esos países eso significa mucho”**. El laureado entrenador ha destacado el orgullo con que jugadores -como los españoles- visten la camiseta de la selección nacional. **“EEUU nunca ha llegado a igualar a estos países en el significado que le dan al hecho de representar a su país. Cuando juegas en España o Argentina, es otra dimensión. Ellos están jugando en una esfera completamente diferente”**.



Preguntado por el principal desafío al que se enfrenta el próximo proyecto de Team USA, Krzyzewski ha afirmado que será **“el lograr desarrollar un equipo que no tenga estrellas individuales. Porque las demás selecciones son verdaderos equipos. Tenemos el mejor talento, y tenemos que asegurarnos que nos convertimos en el mejor equipo”**.

Un significativo porcentaje de jugadores de la NBA son extranjeros y engrosan las filas de sus respectivas selecciones nacionales en verano. Krzyzewski ha advertido que por tanto muchas selecciones pueden igualar fuerzas con la de EEUU. **“Si pudiéramos poner en pista a todos nuestros jugadores en un momento determinado, entonces ganaríamos siempre. Pero mientras sea cinco contra cinco, podemos perder en cualquier momento. Y ese es el respeto que hay que dar a los contrincantes”**, subrayó.

Fue en 2006 cuando **Krzyzewski** asumió el mando del combinado estadounidense. En estos siete años, el balance ha sido de 62 victorias (que le han servido para alzarse con el oro en Pekín 2008, Turquía 2010 y Londres 2012) y una derrota que le relegó a la medalla de bronce en Japón 2006.